

2 Politique

Au lendemain du lancement de la campagne nationale gratuite de vaccination contre la rougeole

Sylvia Bongo Ondimba à Lambaréné pour encourager et soutenir l'opération



La mobilisation a été effective dès l'arrivée à l'aéroport de Lambaréné.



Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, est venu soutenir l'action de son épouse.

Frédéric Serge LONG
Lambaréné/Gabon

Après un arrêt sur le site de Nfoum pour les mêmes objectifs, la première dame, accompagnée, entre autres, de son époux, Ali Bongo Ondimba, et des épouses des membres du gouvernement, s'est rendue dans le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué non seulement pour s'enquérir de l'effectivité du démarrage des activités médicales, mais aussi pour exhorter les populations à se faire administrer le vaccin anti-rougeoleux à leurs enfants.

UN jour après le lancement à Libreville, au centre de santé de Nzeng-Ayong, de la campagne nationale gratuite de vaccination contre la rougeole, la première dame, Sylvia Bongo Ondimba, s'est rendue, hier, à Lambaréné, après un arrêt sur le site de Nfoum, pour continuer à encourager et soutenir l'opération médicale visant à mettre fin à la mortalité causée par cette maladie virale, grave et extrêmement contagieuse. Avec cette fois à ses côtés son époux, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, mais également les épouses des membres du gouvernement, les autorités et fils de la province du Moyen-Ogooué, les partenaires au développement, chefs de quartiers, etc., Sylvia Bongo Ondimba était venue, comme à Libreville et Owendo, la veille, exhorter la population à une prise de conscience et à une mobilisation accrue face à un "ennemi" mortel que représente la rougeole. Trop de personnes, en particulier les enfants, ont perdu leur vie à la suite de la propagation de cette pathologie.

A l'heure actuelle, le Moyen-Ogooué est classé comme zone endémique, selon les personnels médicaux, à cause de l'ampleur

Sylvia Bongo Ondimba, ici, à la halte-garderie de Moussamoukougou.



La première dame passant en revue le matériel de travail des agents sensibilisateurs.



avec laquelle la rougeole sévit dans cette province. De nombreux malades, subissent les complications et sont en soins intensifs dans une structure hospitalière de la place. Le premier arrêt de la visite de la "first lady" a été le dispensaire d'Atsie, un centre fixe de vaccination, où plusieurs mères et leurs enfants s'étaient déjà réunis. "Il faut inciter tous vos proches à conduire leurs enfants à la vaccination. C'est la seule arme efficace et puissante dont nous disposons pour barrer la voie à la rougeole et l'empêcher de se propager. Cet objectif ne peut être atteint sans l'adhésion de tout le monde", a déclaré Sylvia Bongo Ondimba, à leur endroit, bien avant de procéder au geste qui sauve en inoculant quelques gouttes de vitamine A à quelques gamins.

Au deuxième endroit, la halte-garderie de Moussamoukougou, son message a été identique : vacciner, c'est prévenir la maladie et éviter que des complications ne se produisent. Pour la réussite de l'opération, Hermance Obone Mba, chef de base dans le Moyen-Ogooué, affirme que 40 équipes sont mobilisées dans la province pour administrer le précieux "liquide" et une dose de vitamine A à près de 7 729 enfants. "Un corps non vacciné est toujours exposé. Seul le vaccin génère des anti-corps pour défendre l'organisme en cas d'attaques extérieures", a-t-elle rappelé.

La campagne se poursuit jusqu'au dimanche 23 avril prochain, mais les activités de vaccination, elles, se poursuivent toute l'année dans les structures hospitalières et autres centres de santé.

Plusieurs mamans avaient conduit leurs enfants hier au dispensaire d'Atsie.